

Fakultas Hukum UMA Jajaki Kerja Sama dengan Dinas Lingkungan Hidup SUMUT



Fakultas Hukum (FH) Universitas Medan Area (UMA) menjajaki kerja sama dengan Dinas Lingkungan Hidup (LH) Provinsi Sumatera Utara (Sumut).

Penjajakan kerja sama atau *memorandum of understanding* (MoU) itu diungkap saat rombongan Fakultas Hukum UMA melakukan audiensi dengan Kepala Dinas LH Sumut di aula dinas setempat Jalan T Daud Medan, Senin (10/12).

Dekan FH UMA Dr Rizkan Zulyadi SH MH mengatakan jajakan kerja sama ini merupakan implementasi program “GreenMetric World University Rankings” yang menempatkan UMA pada peringkat 505 tingkat dunia dan peringkat 29 nasional serta peringkat pertama di Pulau Sumatera.

Untuk itu, FH UMA sudah menerapkan pendidikan ilmu hukum berbasis lingkungan hidup. “Karenanya, FH UMA harus menindaklanjuti program lingkungan hidup ini sebagai kelangsungan hidup orang banyak, dan bagi mahasiswa perlu dikenalkan apa dasar-dasar hukumnya.

“Selama ini mahasiswa dididik mengenai beracara di pengadilan. Ke depan mahasiswa harus dikembangkan ilmu hukum bidang lingkungan hidup,” kata Rizkan.

Dengan adanya kerja sama dengan Dinas Lingkungan Hidup Sumut nanti, kata Rizkan, mahasiswa FH UMA berkesempatan untuk memahami lebih jauh membuat konsep atau dokumen penyusunan lingkungan hidup.

“Kegiatan ini juga bermanfaat bagi mahasiswa sebagai penunjang surat keterangan pendampingan ijazah (SKPI) atau dibutuhkan terjun langsung di lapangan. Kami menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada Dinas Lingkungan Hidup Sumut yang siap menjalin kerja sama dengan FH UMA,” kata Rizkan seraya menyebutkan sejauh ini baru UMA perguruan tinggi yang bekerja sama dengan instansi pemerintah tersebut.

Kepala Dinas LH Sumut Dr Ir Binsar Situmorang MSi MAP menyambut baik rencana kerja sama pihaknya dengan Fakultas Hukum Universitas Medan Area dalam pelaksanaan tridarma perguruan tinggi.

“Ada dua hal penting yang bisa kita kerja samakan, yaitu penanganan kasus lingkungan hidup di Sumut, dan pelaksanaan Analisis Mengenai Dampak Lingkungan (Amdal) serta pelaksanaan perizinan lingkungan hidup,” kata Kadis LH Sumut diwakili Kabid Penataan dan Peningkatan Kapasitas Lingkungan Hidup Rismawati ST MSi.

Kadis berharap, melalui kegiatan ini akan dirumuskan naskah kesepahaman kerja sama atau MoU antara FH UMA dan Dinas LH Sumut.

Turut hadir, Ketua Jurusan Keperdataan Zaini Munawir SH MH, sejumlah dosen di antaranya Abdul Muthalib Lubis SH MSi, Adnan Syam Zega SH MSi, dan puluhan mahasiswa FH UMA.

Dari Dinas LH Sumut hadir Kepala Sub Bidang Penegakan Hukum Tedi Supriatna SH, dan Staf Sub Bidang Kajian Dampak Lingkungan Eva Malini Simaremare ST sekaligus menyampaikan paparan tentang penegakan hukum lingkungan hidup dan amdal.